



APPENZELLER WELTTOURNEE

Medieninformation vom 4. Juli 2024

Begeisterte Reaktionen auf die Premiere

Die aktuelle Appenzeller Welttournee ist erfolgreich in Winterthur statt Kuala Lumpur gestartet. An der Premiere vom 19. Juni und der Folgevorstellung bejubelte das Publikum die fünf Protagonisten frenetisch. Sie präsentierten ihr nigelnagelneues Programm im bis auf wenige Resttickets ausverkauften Casinotheater.

MARTIN O., das APPENZELLER ECHO und PHILIPP LANGENEGGER begeisterten mit ihrem heiteren Bühnen-Spektakel aus Klängen, Musik und Humor aus aller Welt. Sie präsentierten den Zuschauern einen – noch nie dagewesenen – modernen und unterhaltsamen Appenzeller-Abend der extra Klasse.

Eindrücke aus dem Publikum und vom Programm an der Premiere (2 YouTube Links):

<https://youtu.be/37YR0QBKqgU> https://youtu.be/8k7_GaF4lml

Zwei Zusatz-Shows - jetzt im Vorverkauf wegen grosser Nachfrage

Zusatz-Show in Wasserauen ...

Die beiden Appenzeller Welttournee Shows vom Do., 24. und Fr., 25. Oktober 2024 in Wasserauen waren innert kürzester Zeit bereits ausverkauft. Am Mi., 23. Oktober 2024, daher gibt es eine zusätzliche Vorstellung in Wasserauen.

... und neu auch im Casino Herisau:

Am 3. November 2024, um 17.00 Uhr findet im Casino Herisau eine Sonntagsvorstellung der Appenzeller Welttournee statt. Ermässigte Early-Bird Tickets für diese Veranstaltung sind bei Bestellung bis am 31.07.24 verfügbar.

Weitere Infos und Tickets:

www.welttournee.ch

Medienkontakt:

Janine Bosshardt

Telefon +41 79 540 31 44

E-Mail: news@appenzeller-welttournee.ch

Fotos, Videoclips und Logos stehen unter folgenden Link zum Download zur freien Verfügung: www.welttournee.ch/downloads

- **Seite 2:** Alle Tourdaten 2024 auf einen Blick.

- **Seite 3:** Programm und Protagonisten der Appenzeller Welttournee



Tourdaten APPENZELER WELTTOURNEE 2024

Mittwoch, 19. (Premiere) + Donnerstag, 20. Juni 2024

Casinotheater Winterthur anstatt Kuala Lumpur
Stadthausstrasse 119, 8400 Winterthur, ZH

Donnerstag, 22. August 2024

National Bern anstatt Berlin
Hirschengraben 24, 3011 Bern

Samstag, 14. September 2024

Lorzensaal Cham anstatt Calgary
Dorfplatz, 6330 Cham, ZG

Freitag, 20. September 2024

Kreuz Rapperswil-Jona anstatt Rio de Janeiro
St. Gallerstrasse 30, 8645 Jona

Samstag, 28.009. (19.30 Uhr) + Sonntag, 29. September 2024 (17.30 Uhr)

Bernhard Theater Zürich anstatt Lüttich
Sechseläutenplatz 1, 8001 Zürich

Sonntag, 20. Oktober 2024 (11.45 Uhr)

Stubete am See Sils anstatt Sydney
Via da Scoula 8, 7515 Sils / Segl Baselgia, GR

NEU: Mittwoch, 23. Oktober (Zusatz-Show wegen grosser Nachfrage!)

Donnerstag, 24. (ausverkauft) + Freitag, 25. Oktober 2024 (ausverkauft)

Historisches Fahrzeugdepot Wasserauen anstatt Warschau
Wasserauen, 9057 Schwende-Rüte, AI

Donnerstag, 31. Oktober 2024

Titthof Chur anstatt Kairo
Tittwiesenstrasse 8, 7000 Chur

Freitag, 1. November 2024

Casino Frauenfeld anstatt Feldkirch
Bahnhofplatz 76b, 8500 Frauenfeld, TG

NEU: Sonntag, 3. November 2024 (17.00 Uhr)

Casino Herisau anstatt Helsinki
Poststrasse 9, 9100 Herisau, AR



Fünf Ausnahmekünstler auf Welttournee in der Schweiz: Eine rässe Mischung aus Musik, Gesang und Kabarett

Auf der Bühne stehen 2024 fünf Ausnahmekünstler aus dem Appenzell: Der virtuose Stimmakrobat MARTIN O., das urchig-weltoffene Trio APPENZELLER ECHO und – neu dabei – der phänomenale Kabarettist und Schauspieler PHILIPP LANGENEGGER. Die tief in ihrer Heimat verwurzelten Protagonisten reisen zusammen um den Globus. Sie musizieren, witzeln und kitzeln – von dezent bis rezent – das Heiterste aus ihrer gemeinsamen Weltreise heraus.

Die Premiere hat am 19. Juni 2024 im Casinotheater Winterthur stattgefunden. Insgesamt umfasst die Tournee 14 exklusive Auftritte in der Schweiz, zum Beispiel auch im National in Bern, im Lorzensaal in Cham oder im Bernhard Theater in Zürich (alle Tourdaten sind auf Seite 2 aufgelistet). Je nach Spielort wird die Show im Vorprogramm mit kulinarischen Leckerbissen aus dem Appenzell garniert.

Die Protagonisten

Der Stimmakrobat **Martin O.** sorgt mit humorvollen Beatbox- und Loopbeiträgen für einen rundum weltoffenen, multikulturellen Blickwinkel und verzaubert das Publikum mit Charme und faszinierender Vielstimmigkeit. Er führt als Reiseleiter durchs Programm.

Das **Appenzeller Echo** besteht aus den Brüdern Josef und Benjamin Rempfler sowie Walter Neff. Traditionelle Folklore geht nahtlos über in Musik aus aller Welt. Mit typischen Appenzeller Instrumenten spielen die drei vielseitig begabten Musiker Blues, Tango und Salsa – und lassen trotzdem auch die Taler schwingen und Jodel erklingen.

Philipp Langenegger, der scharfzüngige Appenzeller, ist der diesjährige Neuling in der Reisegruppe. Er reist mit viel Charme, Witz und Mundart im Gepäck. Philipp Langenegger ist bekannt aus deutschen Film- und Fernsehproduktionen sowie aus Werbung, Theater und als Kabarettist.

Über die Appenzeller Welttournee

Die Idee zur Appenzeller Welttournee entstand während der Corona Pandemie, als Reisen nicht mehr möglich war und Auftritte nur noch im Freien mit genügend Abstand stattfinden durften. Viele Künstler waren schlagartig ohne Arbeit. Der Stimmakrobat Martin O. hatte mit dem Musikmanager Lukas Moser die Idee für eine «Appenzeller Welttournee» in der Schweiz. Er tat sich mit weiteren Appenzeller Künstlern (Simon Enzler, Appenzeller Echo) zusammen und stellte eine gemeinsame Show auf die Beine. Zum ersten Mal tourten sie 2021 unter dem Namen «Appenzeller Welttournee» durch die Schweiz und machten zum Beispiel Halt in St.Moritz statt St. Petersburg oder Arosa statt Atlanta. Der Erfolg war gross – ebenso der Spass, den die fünf Appenzeller zusammen hatten. Die Tournee wurde 2022 und 2023 wiederholt. In diesem Jahr geht sie bereits zum vierten Mal auf Weltreise – mit neuem Programm in etwas veränderter Besetzung (Martin O., Appenzeller Echo und Philipp Langenegger).